



令和5年3月17日

報道機関 各位

国立市市長室広報・広聴係

国立第三小学校6年生が寄付金を ウクライナ人道危機・トルコ・シリア地震 救援金のために贈呈します

国立第三小学校6年生が、3月11日、12日に旧国立駅舎で実施したワークショップと募金活動で集まった寄付金を、日本赤十字東京都支部国立市地区長である永見国立市長と国立市赤十字奉仕団の芦間委員長に贈呈していただくこととなり、その贈呈式を開催します。

このことについて市内外に広く周知したく、ぜひ、貴媒体での告知および取材・掲載方、お願いいたします。

記

- 経緯** 国立第三小学校6年生は、3年生の時から「SDGs 共に生きる」について学びを重ねる中で、「自分たちは世界で起きている問題に向き合えていないこと」に気づきました。そこから「世界が仲良くなるためのスタートライン」というテーマを設定し、様々な分野の講師のお話を聞き、平和や差別等の課題について調べ、発表を行ってきました。その活動の一環として、音楽の渡辺先生が作曲した曲に、子どもたちの思いを言葉にまとめ作詞した「BELIEVE MYSELF」という歌を作成し、CDにしました。このCDと児童が作成した藍染作品を販売して集めた寄付金を、ウクライナ人道危機・トルコ・シリア地震救援金として贈呈いただきます。
- 日時** 3月20日(月)午後4時～4時30分(予定)
- 場所** 国立市役所2階 市長公室(国立市富士見台2-47-1)

(裏面あり)



4. 贈呈式の概要

- (1) 出席者 国立市立国立第三小学校 日野正宏 校長
6年生担任 木村 恵 教諭
藤井 彰 教諭
星島 涼子 教諭
6年生児童 8名
- (2) 内容 寄付金贈呈・取組報告・記念撮影等

5. その他 国立第三小学校6年生による「BELIEVE MYSELF」の合唱動画は、国立市公式YouTubeチャンネルでもご紹介しています。

※児童への取材を希望する場合は、贈呈式当日に教諭までお声がけください。

問い合わせ

国立市政策経営部 市長室平和・人権・ダイバーシティ推進係
TEL：042-576-2111（内線219）